

Kinderklinik Erlangen (Deutschland)

Referenz



In der Kinder- und Jugendklinik des Universitätsklinikums Erlangen werden Frühgeborene, Neugeborene, Kinder und Jugendliche aller Altersstufen behandelt. Um eine optimale Betreuung je nach Krankheitsbild und Alter zu gewährleisten, verfügt sie über verschiedene Stationen und Spezialambulanzen. Dort arbeiten erfahrene Kinder- und Jugendärzte mit modernsten Diagnose- und Therapieverfahren und sorgen gemeinsam mit hoch qualifizierten Pflegekräften, Physiotherapeuten und Pädagogen für die Gesundheit seiner jungen Patienten.

Unseren Teil zur Genesung leisten wir mit unseren hermetisch dichtschiessenden automatischen Türen vom Typ record CLEAN K1-A, von denen mehrere Dutzend im Klinikum verbaut sind. Die Türen fallen durch ihre grossen Glasflächen auf, die das Haus bis in die Flure mit Tageslicht fluten. Privatsphäre ermöglichen die zwischen den Fensterflächen liegende Jalousien, die das Fenster auf Knopfdruck blickdicht verschliessen.

Kinderklinik Erlangen (Deutschland)

Referenz



Kinderklinik Erlangen (Deutschland)

Referenz

